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５月３１日（水） 本日は高等部の学校設定科目
「産業社会と人間」の授業に外部講師が来てくださ
いました。「ＭＥＬＫ」という会社からの講師で、今
日のお題は『私の取扱い説明書づくり』です。自分
の将来を考えるには、まず自分自身を知らなければ
なりません。そのために、ジョハリの窓やエゴグラムといった自己理解方法を使います。皆、
先生たちのアドバイスを受けながら、悩みながらも自分の長所や得意なことを書き出してい
ました。少しずつ、自分の未来のために社会に向けて動いていきましょうね。

＊ ＊ ＊ ＊
６月２日（金） 本日は午後から出張です。生徒の方は、英語検定を実施していました。

高等部には準２級を受ける生徒もいて、教室を後ろからそっと
覗くと丸い背中が、真剣さを伝えています。「頑張れー！！」心
の中で叫びました。
出張から帰ると浦安市こども発達センターの先生が、本校と

の連絡会終了後、自活学習会を実施中でした。若手の職員は、
大切な勉強の機会を得たようです。ありがとうございます。

＊ ＊ ＊ ＊
６月３日（日） 本日は姉妹校である、県立船橋特別支援学校の運動会です。午前中応援

に行ってきました。本校から比べる
と可愛いサイズの体育館で、皆元気
いっぱいで競技に、取り組んでいま
した。今年が創立４０周年になるの
を記念して、４０の数字を載せたケ
ーキ作りの種目もありました。校長先生、教

頭先生もロウソクや飾りのついた帽子をかぶって大活躍です。小学部の皆さん、大きくなっ
て夏見にいらっしゃい。待ってますよ！

＊ ＊ ＊ ＊
６月６日（火） 今日は今年２回目のＰＴＡ役員会がありました。毎月ある役員会、お疲

れ様です。今週、私は明日から三日間も出張があります。午前だったり、午後だったりと様
々ですが、大好きな生徒や先生たちの授業の様子が見られないのは、本当に残念です。

＊ ＊ ＊ >

６月８日（木） 今日は中学部１年生が初めての校外学習でし
た。行く先は、鎌ヶ谷市の日本ハムファイターズスタジアムです。
朝、元気にリュックサックに色紙とサインペンを入れていた先生
もいました。私は出張でしたが、山﨑教頭が一緒に出発して、写
真を撮ってくれました。梅雨入りして雨が降りそうな天気ながら、無
事に行ってこられたとの事。一塁側のダッグアウトから練習の様子を
覗き、選手の方からお楽し
みのサインももらえまし
た。良かったね！
練習を見る先生方も真剣

な顔つきでした。


